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O Vereador Klaus F. Driemeier, PP, e disse que é uma alegria voltar a esta Casa. 
Saudou, em primeiro lugar, os amigos agricultores, os quais representou durante dois 
anos e cinco meses. Falou sentir orgulho de ter conseguido algum progresso na sua 
secretaria, na secretaria deles. Após, saudou o Valmir, a todos os vereadores, 
indistintamente todos, saudou o Fábio e a Andréia, monitora durante tantos anos nesta 
Casa. Agradeceu ao Darlan por ter durante esses dois anos e cinco meses conduzido 
em nome do seu partido, a sua vaga aqui nessa situação. Também agradeceu a todos 
os vereadores, porque durante esses dois anos e cinco meses, todos os projetos que 
tiveram o seu dedo para serem aprovados, foram aprovados sem sombra de dúvida 
nenhuma. Em relação à Secretaria da Agricultura, comentou se sentir realizado, não 
querendo dizer com isso que conseguiu fazer tudo, ninguém consegue fazer tudo, pois 
cada vez surge alguma coisa mais, uma pessoa mais, mas tem uma certeza que fez a 
sua parte. Afirmou que fez a sua parte para os agricultores, para os colinenses e para o 
município de Colinas e continuará fazendo a mesma coisa. Disse que depois de uma 
eleição, não se olha mais partido, fará a sua parte e sempre fez, com modéstia a sua 
parte bem feita. 


